

Von Getränken.

Wenn man Hunger hat, muß man essen; wenn man Durst hat, muß man trinken. — Ganz kleine Kinder essen gar nicht, die trinken bloß. — Erst wenn sie bald ein Jahr alt sind, dann lernen sie essen. — Aber trinken tun sie dann auch noch. — Und größere Kinder trinken auch. — Und erwachsene Leute trinken auch. — Erwachsene Leute trinken manchmal auch Bier und Wein. — Aber von Bier und Wein darf man nicht zu viel trinken, sonst wird man betrunken. — Viel Bier und viel Wein trinken ist schädlich; und für Kinder ist es noch viel schädlicher als für Erwachsene. — Kinder, die viel Bier oder Wein trinken, werden dumm. — Im Bier und im Wein ist Alkohol. — Der Alkohol ist giftig. — Im Schnaps ist am meisten Alkohol. — Kinder sollen nie Schnaps trinken, auch nicht ein ganz kleines Bißchen. — Wer sich das Schnapstrinken angewöhnt, der kann es sich nicht leicht wieder abgewöhnen.

